

米山キクエ君　　〃

山上茂夫君 災害もなく生活できる事を感謝し、被災者の皆さんの方にささやかな募金をします。

大野新吉君 先日の能登沖地震、又中越地震の再来かとビックリ・・・。例によって我が家の大水槽の水チャッポンチャッポン“カミ”さん曰く「やっぱり水槽やめろって・・・」

山中次年度会長、研修ご苦労様でした。本日は報告宜しくお願ひします。

堀川正幸君 やっと春めいて来ましたネ。今里山は雪割草やカタクリの花が満開です。ちょっと遊びに出てみてはいかがですか！

馬場直次郎君 先日の地震にはびっくりしました。自分達も2度にわたりいろいろな災害を受け、被災した人達の苦しみは痛いほど解ります。少しでも協力できたなアと思ってます。

星野義男君 山中会長エレクトに感謝して！！

阿部勝子君 やっと春らしくなりずっと続いてくれるといいなあと思います。本日の研修報告、山中様宜しくお願ひします。

小林幹扶君 いつも欠席ばかりですみません。三条に居るときは出来るだけ出席しようと思います。本日も早退させていただきます。申し訳ありません。

本間重満君 東クラブのコンペで優勝させていただきました。

今井克義君 BOXの隣に座った幸せ（？）に。

本間建雄美君 私事ですみません。早退させていただきます。

丸山達夫君 BOXに協力

卓　　話： 3月17日クラブ会長エレクト研修セミナー、PETSに参加して

会長エレクト 山中 正



《私にとって興味深いPETS》

会長エレクト研修セミナー（以下、PETS）が先般の3月17日ホテルオークラ新潟に於いて開催されました。ロータリアンの手引き『手綱要覧』の資格の覧にクラブ会長は（2）として『クラブ会長は会長エレクト研修セミナーと地区協議会に会長エレクトとして必ず出席し、かつ、いつでもクラブを指導し、クラブの事務を執るのに必要な時間と努力を捧げるもの』と記載されています。

私にとっては非常に大きくのしかかる会長職である事をあらためて実感しました。昨年の3月26日、中條ガバナー年度のPETSの開催実行委員長を仰せつかったのが私、山中でございました。ですから渡辺年度のPETSがどの様に開催されるのか、私にとってはとても興味深いものでありました。

《ハードスケジュールのPETS》

一日で、あまりにも多くのことを伝達し、研修しなければならないPETSです。大変ハードです。

時間配分およびプログラムの内容については中條年度のPETSの運営を踏襲していましたが基調講演は現、新発田ロータリークラブ会長の(株)ハードオフコーポレーション、代表取締役の山本善政氏が私にとっての「四つのテスト」と題して40分程、講演をされました。普通のパターンですと地区研修リーダーまたはパストガバナーによる講演が一般的と思われますが新発田ロータリークラブの山本会長を使われた事は新しい試みだと思いました。

また、各分区のAGが研修リーダーとなって7分区に分かれて開催されたグループ討議も新しい試みでした。これも会場がホテルオークラ新潟という利点があればこそ出来た企画だろうと思います。またAGが研修リーダーになる訳ですから本来のAGの役割を果たす事になる訳です。

《R I会長の想い》

さて、R Iのテーマを『ロータリーは分かちあいの心』と2007-08年度ウィルフレッドJ. ウィルキンソン会長は掲げられました。そして『120万人の会員の間に共通する一本の強力な糸が存在するとなれば、それは「分かち合い」という名の精神でできた糸です』と注釈されております。

そしてR I会長の強調事項としては『識字率向上、水保全保健と飢餓救済、ロータリー家族』の4点であると説明されました。

《渡辺年度の地区テーマ》

さて、渡辺ガバナーエレクトは地区の運営方針を『ロータリーを楽しく、地区（新潟）を元気に』と掲げられました。『楽しく』とは各例会で、また公式訪問時に隣同士で握手をする事。家庭会合、ファイヤーサイドミーティングを活発化する事。CLPの導入、これは各クラブの組織の簡素化への指導、特に小規模クラブに対してとの事。地区大会などの行事を賑やかにする事。の四点を挙げておりました。『元気に』とは、各クラブのニーズ、要望を地区へ。元気プロジェクトを各クラブに作ってもらう、対外的事業の展開であり、その成果を表彰する。国内外での姉妹クラブの奨励の3点を掲げて説明されました。

そして重点目標は、一つ、会員増強。二つ、ロータリー財団の寄付。三つ、米山奨学金の寄付を掲げ、特に寄付行為につきましては日本一を目指したいと大きな目標を打ち立てられました。

《ガバナー公式訪問について》

三条北ロータリークラブへの渡辺ガバナー公式訪問は7月10日(火)であり、私の年度に入りまして2週目の例会日となっております。渡辺ガバナーにとりましては最初の公式訪問先が三条北ロータリークラブということです。これは中條ガバナーに対して敬意を表した事であり、私ども三条北ロータリークラブにとりましても大変名誉ある事です。

《クラブのみなさまへのお願い》

私の基本方針は『ひとり一人のロータリーへの想いを大切にしたい』を考えております。いずれ文